



Bleu Métal / Cuir Beige – Metallic Blue / Tan Leather

Mercedes-Benz S 500 4Matic 7G-Tronic

CHF 42000



05 - 2014



64500 Km

Livraison Suisse, Suivi Mercedes Complet Très belle Mercedes-Benz S 500 4Matic 7G-Tronic, livraison Suisse, suivi Mercedes complet, équipée du moteur 8 cylindres 4.7L de 455 CV, chargeur DVD, système de phares intelligent, radio digitale DAB, TV-Tuner, caméra de recul, assistance parking, assistance de conduite, sac à ski, vitres teintées AR et volant multifonctions en cuir et en bois. Disponibilité & essai : Essai uniquement sur rendez-vous après discussion. Il est toujours préférable de nous prévenir de votre venue pour que nous puissions vous assurer le meilleur des services. Garantie : Garantie totale Carugati, 6 mois ou KM 5'000 dès livraison. Garantie incluse dans le prix affiché. Photos, options & historique : Sur demande, nous fournissons volontiers des éléments supplémentaires par mail...

Swiss Delivery, Fully Maintained by Mercedes-Benz Very nice Mercedes-Benz S 500 4Matic 7G-Tronic, Swiss delivery, fully maintained by Mercedes, equipped with the 4.7L 8 cylinders engine of 455HP, DVD changer, intelligent lights system, DAB digital radio, TV-Tuner, rear camera, park assist, drive assist, ski bag, tinted rear windows and multifunctions steering wheel in leather and wood. Availability & test: Test only on appointment after discussion. It is always better to warn us of your coming so we can assure you the best service. Warranty: Carugati full warranty of 6 months OR KM 5'000 from delivery. Warranty included in the offering price. Pictures, Options & History: On request, we gladly provide additional elements by mail...

